

Liebe Mitglieder unseres ARE-Zusammenschlusses  
Sehr geehrte Damen und Herren,

Das Urteil des EGMR in Straßburg vom 09. Juni d. J. veranlaßt uns, Ihnen in Abstimmung mit Herrn Dr. Madaus und den Anwälten von Raumer und Dr. Wasmuth folgende Einladung zur öffentlichen Vorstellung und Diskussion des „Madaus-Urteils“ und seiner Konsequenzen zu übermitteln. In Anbetracht der grundsätzlichen und für unsere künftige Arbeit wichtigen Entwicklung werden Sie wahrscheinlich nach Möglichkeit die Chance wahrnehmen, sich aus erster Hand über die neue Lage zu informieren und entsprechende Schlüsse hieraus zu ziehen..

Für uns als ARE ist diese Entwicklung ein willkommenes Anlaß, unser Aktionsprogramm 2016/17 mit den bereits zu Jahresbeginn benannten Schwerpunkten offensiv voranzutreiben. Auch persönlich freue ich mich auf ein Treffen mit Ihnen am 23. Juli in Berlin und stehe Ihnen bei Fragen gern zur Verfügung. - Unsere Stellungnahme, die wir beigefügt haben, hilft sicherlich schon weiter; allerdings stellen sich nunmehr auch neue Aufgaben und Fragen mit Blick auf neue Chancen, die wir gemeinsam wahrnehmen möchten - und für die wir Ihre Mitwirkung erhoffen.

Mit besten Grüßen und guten Wünschen  
Ihr Manfred Graf v. Schwerin